

みと 美都



昭和 50 年ごろの運動会のように

御津南部小学校
校長室だより
令和5年5月15日
No.5

運動会の練習 がんばっています

今年のスローガン 一心同体

5月11日（木）の朝の集会で、児童会役員から、今年の運動会のスローガンが発表されました。今年のスローガンは、「一心同体」です。この言葉には、心も体も一つに、力を合わせ、協力し合い、みんなで作る運動会にしたいという願いが込められています。昨年度からの同じスローガンというところに、昨年を超えたいという強い気持ちが表れています。



今月末に予定されている運動会に向けて、子どもたちはがんばっています。せっかくの機会でしたので、運動会を前に1つ話をさせていただきました。



100-1は、99ですが、こういう式を見ました。「**100-1=0**」これは、有名なあるホテルの総料理長の田中さんという人が言った言葉です。料理人の田中さんは、料理は、手を抜かない心によってこしらえるもので、料理の世界では、たった一つの手抜きやごまかしで、すべてが台無しになる。つまり「0」になると言うのです。

みなさんのクラスや学年では、自分の役割があると思います。任された役割を、手を抜かないで取り組む、最後までやり遂げる、そんな姿に期待しています。

さて、2週間後にせまった運動会にも、この式をあてはめてみましょう。昨日、校長先生は、低学年、中学年、高学年の練習を見ました。みんなが一つになって、演技を完成させようとしている気持ちが伝わってきました。もし、たった1人でも、手を抜いている人、やりとげようとする気持ちの弱い人がいたならば、運動会の演技は完成しないでしょう。「みんなで作る」ということは、「100-1=0」という、料理の世界と似ています。

1人1人が自分の役割を真剣に果たすこと、それが何よりも大切だということを忘れないで練習に励んでください。



1・2年生生活科の学習で

5月9日（火）、2年生が、野菜の苗を買いに、JA産直ひろば御津へ、みんなで歩いて行きました。子どもたちは、育てたい野菜の苗を自分で選んで、お金を払って買いました。教室に戻ってからは、苗をじっくり観察して、やさしく鉢に植え替えました。苗が大きく育つのが楽しみです。

JA産直ひろば御津のみなさん、ありがとうございました。



5月11日（木）の3時間目に、1・2年生による学校探検が行われました。2年生は、お兄さんお姉さんとして自信满满、とても張り切っている様子でした。2年生と1年生がペアになり、学校の地図を見ながら、一緒に校内を回りました。部屋の前にあるキーワードを見つけ、探検カードに記入していました。2年生は1年生と手をつなぎ、「こっちに行くよ」とお兄さん、お姉さんらしく声をかけていました。学校には、教室の他にも、楽しく勉強する部屋や健康や安全を守るための施設など、いろいろなお部屋があります。



引き渡し訓練

5月11日（木）、引き渡し訓練が行われました。担当の先生の指示により、保護者や家族のお迎えが始まりました。混乱なく引き渡しを行うことができました。ご協力ありがとうございました。

引き渡しは、いろいろな場合が想定されます。今回は、台風で、暴風警報が発表されたという想定でした。台風は、進路を予想することができますが、予想不可能な自然災害もあり、急な引き渡しになることもあります。状況によっては、なかなか引き取りに来ることができないこともあるでしょうが、お家の人に引き渡しができるまで、安全な場所でお子さんと一緒に待っています。

お家でも、休みの日などいろいろな場合を想定して、お子さんがどうすればよいのか、どこに行けばいいのかなど話題にしていただけたらと思います。

